
 
Papa Francesco: "ho voglia di andare a Nicea nel 2025"

“Ho voglia di andarci”. Così il Papa, parlando a braccio, ha manifestato il suo desiderio di andare a
Nicea nel 2025, in occasione de 1700° anniversario del primo Concilio ecumenico. “Auspico che la
memoria di questo importantissimo evento possa far crescere in tutti i credenti in Cristo Signore la
volontà di testimoniare insieme la fede e l’anelito a una maggiore comunione”, ha detto Francesco
ricevendo in udienza una delegazione del Patriarcato ecumenico: “In particolare, mi rallegro che il
Patriarcato Ecumenico e il Dicastero per la Promozione dell’Unità dei Cristiani abbiano cominciato a
riflettere su come commemorare insieme questo anniversario”. “E io ho la voglia di andarci”, ha
aggiunto a braccio: “E ringrazio Sua Santità Bartolomeo per avermi invitato a celebrarlo nei pressi
del luogo dove il Concilio si riunì. È un viaggio che desidero fare di cuore”. “Il Signore ci conceda di
camminare sulla strada che Egli ci indica, che è sempre la via dell’amore, della riconciliazione, della
misericordia”, l’invito finale.
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